



Gobierno anuncia que **Ecopetrol** comprará la petroquímica **Monómeros**

La adquisición de la empresa colombo-venezolana se tasó en 300 millones de dólares.

hace 2 horas



Nación. El embajador de Colombia ante Venezuela, Armando Benedetti, informó este jueves que el Gobierno Nacional adquirirá, a través de **Ecopetrol** la empresa **Monómeros**, esta última asentada en Barranquilla.

El anuncio se dio en la **macrorrueda de negocios** que se está llevando en la capital atlanticense por parte del **Ministerio de Comercio**.

Trascendió que el valor de adquisición de la colombo-venezolana, reconocida por fabricar fertilizantes usados en la agricultura, será de 300 millones de dólares.

Benedetti dijo que el **presidente de la República, Gustavo Petro**, ya había manifestado su interés por la compañía.

Hay que mencionar que, **meses atrás**, el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, aseguró que el país estaba dispuesto a adquirir esa empresa.

Lea también [Lluvias mantienen damnificadas a 120 familias en El Bagre](#)



Publicidad



Noticias Principales

-  Petro y Maduro anuncian que Colombia abrirá 15 nuevos consulados...
-  Estado recupera predio en Islas del Rosario en el que...
-  Tome nota: edición 61 de la Feria Nacional de la...
-  Por omisión en secuestro de 79 uniformados ordenan capturar a...
-  En un mes se duplicaron los hechos violentos que afectaron...

LA RAZÓN.CO

diario digital

LARAZON.CO, es un diario digital que se consolida como una nueva alternativa informativa en la región, a través de su plataforma web ofrece contenidos variados y de interés general. ¡Siempre informando!
E-mail: info@larazon.co PBX (4) 789 53 71
-789 94 60 Dirección: Calle 57 #8-45 Barrio La Castellana- Montería



Categorías

- Actualidad
- Córdoba
- Deportes
- Destacar
- Internacional
- Judicial
- La Tricolor
- Montería
- Nación
- Opinión
- Política
- Región
- Tema del día
- Tendencias
- Tribuna Jaguarista